

FEEDBACK REMED 1 OSCE PREDIK PERIODE AGUSTUS 2023 TA 2022/2023

19711148 - ZAVIA PUTRI SALSABILA

STATION	FEEDBACK
STASION MUSKULOSKELETAL	PF tidak periksa TTV, nadi dan saraf distalnya yg diperiksa ya dek bukan proksimal fraktur PP tidak sesuai Dx tidak tepat tx nonfarmako tidak sesuai tx farmako signanya tidak sesuai edukasi kurang tepat krn dx tidak tepat
STATION ENDOKRIN	DIAGNOSIS LENGKAPNYA KURANG: JADINYA DM TIPE 2 NON OBESE. DOSIS METFORMIN MASIH BELUM SESUAI. DOSIS AWAL 2X500 MG ATAU 3X500 MG DAN DAPT DITINGKATKAN TERGANTUNG RESPON PASIEN DENGAN DOSIS MAKSIMAL 2550 MG/HARI . YANG GLIMEPIRIDE DAH BENAR UNTUK DOSIS AWALNYA
STATION HEMATOINFEKS	anamnesis sudah baik, pemeriksaan fisik baik, 2 pemeriksaan penunjang dan interpretasi benar, diagnosis dan 2 DD benar, 2 pilihan obat yang diresepkan sudah benar, namun untuk dosis dan bentuk sediaan salah satu obat masih kurang tepat.
STATION INTEGUMENTUM 1	Ax: lengkap PF UKK belum lengkap PP sesuai interpretasi belum tepat, pseudohifa Dx benar DD belum sesuai Tx sesuai belum ada antihistamin
STATION PSIKIATRI	Riwayat penggunaan NAPZA dan trauma kepala sebaiknya ditanyakan, riw tumbuh kembang juga sebaiknya ditanyakan. DD nya itu salah satunya adalah diagnosis: ggn afektif bipolar episode kini manik dg gejala psikotik. yang skizoafektif tipe manik harusnya jadi DD. Pelajari lagi terkait dengan kekuatan obat dan dosis lithium karbonat.
STATION REPRODUKSI	scr prosedur px sudah ok, wet mount belum ditetes NaCl.. scr komunikasi akan lebih baik kalau sebelum px IC dulu, dan sesudah px mempersilahkan pasien utk kembali ke tempat duduk. belum meminta pasien mengosongkan kandung kemih sebelum px.
STATION SISTEM GASTROINTESTINAL	belum memeriksa turgor kulit (bisa dg mencubit perut dik), Dx baik. belum IC. setelah dilakukan desinfeksi sebaiknya tidak disentuh lagi areanya. pemasangan infus sudah baik, pemilihan infus set sudah benar mggnkn transfusi set. perhitungan tetesan infus kurang tepat, anak ini sudah >1th shg pemberian I 30 menit dek. . belum menyampaikan bahwa pasien harus ranap dan observasi
STATION SISTEM KARDIOVASKULER	Cek respon kalau tepuk bahu ga respon bisa rangsang nyeri di sternum. Survey primer OK. RJP OK. Sdh recovery position
STATION SISTEM RESPIRASI	Ax: oke, Px fisik: oke, px penunjang: oke diagnosis: oke, tx farmako: cara pemberian obat belum tepat dan belum diberikan obat simtomatik, komunikasi dan edukasi: belum selesai waktu habis
STATION SISTIM INDERA	pemeriksaan dengan keratoskop, terbalik keratoskopnya. sisi yg ada garis hitam putih hendaknya menghadap ke sisi pasien.
STATION SISTIM SARAF	Anamnesis OK ; Px fisik blm lakukan tes tek intratekal valsava & nafziger dan patrick kontrapetrik ; Dx OK DD OK ; Tx ; Edukasi
STATION UROGENITAL	PF dan tindakan pada pasien di posisi kanan pasien saja....tidak PF abdomen....jilbab di dalam jas....posisikan penis 90 derajat...belum sempat fiksasi